



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和2年 9月23日発行

9

月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

我が青春のフロイデ・コール！

～「よのなか教室」通信の原稿から～

延岡市キャリア教育支援センター通信（「よのなか教室」通信）38号の原稿依頼を受け、学生時代の思い出を綴りました。ある先生から、この通信は、児童生徒にも配付されるのですかと質問され、職員のみですと答えると、残念そうな表情が見て取れたので、この「いちいがし」にも載せ、私の学生時代のひとコマをみなさんにもお知らせすることにしました。

「フロイデ・コール」とは、私が学生時代に所属していた男声合唱団の名称です。団員約60名、合唱経験者の少ない素人集団でしたが、全日本合唱コンクール全国大会に出場するなど、輝かしい実績がありました。私は、青春時代、この「フロイデ・コール」で今に役立つ数多くのことを学びました。また、学校の先生になろうと決めたのも、妥協を許さず、高みへとリードする先輩方への憧れや、苦楽を共にした同級生からの影響が大きかったと思っています。小・中・高等学校を巡る夏の演奏旅行やハーモニーに磨きかけた合唱コンクール、そして、年に一度の定期演奏会。次から次にイベントがやってくる中、それぞれの演奏会を成功に導くために、日々の合唱練習はもちろんのこと、演奏会を開くための資金づくりや深夜にまで及んだ企画、運営のための役員会など、「フロイデ・コール」の目指すメンタルハーモニーを、一途に追求していました。「フロイデ・コール」、それはまさに私にとってのキャリア教育でした。



本校でも体験学習や講師を招いてのキャリア教育を行っています。残念ながら、コロナ禍で、本年度は中止としましたが、中学部2年生の職場体験学習をはじめ、中学部3年生の講師派遣事業、今年度も実施予定の小学部5、6年生、中学部1年生のふるさと教育推進事業「子どもたちに伝えたいこと」などがあります。また、各教科、学校行事等でもキャリア教育の視点を取り入れた授業が行われています。子どもたちが自分の将来を真剣に考えるタイミングはそれぞれですが、その時のために、学校でも働きかけています。

延岡地区中秋体選手推戴式！

～新チームになって初めての大会に挑む！～

延岡地区中学校秋季体育大会が、9月26日（土）～28日（月）にかけて行われます。新型コロナウイルス感染拡大防止のために、原則無観客（名簿提出者のみ）となる本大会ですが、7月下旬に行われた県大会（地区分散大会）同様、選手のエリア制限、消毒の徹底など、各会場で様々なルールが決められています。また、例年ならば、プレ大会や練習試合を何試合も経験して大会に臨むのですが、今年は、この大会が新チームになってからの最初の大会となります。

9月18日（金）の朝、選手激励のための推戴式を行いました。推戴式では、男女ソフトテニス部、男女バスケットボール部、卓球競技の代表による決意表明の後、男子バスケットボール部主将の長瀬凌汰さんによる力強い選手宣誓がありました。甲斐史美那さんが激励のことばで述べたとおり、ルールやマナーをしっかりと守って頑張ってください。



修学旅行に行ってきます！

6年生が、9月24日（木）、25日（金）の2日間、県内修学旅行に行ってきます。旅行先は、宮崎市日南市、西都市になります。宮崎市では、県総合博物館の見学も予定されています。私が以前勤務していたところでは、五ヶ瀬町産のアンモナイトが展示されているかもしれません。楽しい旅行にしてください。



【10月の主な行事】

- 10/ 1(木).....(中)生徒会役員選挙
- 6(火).....通知表配付
- 11(日).....P T A奉仕作業
- 15(木)、16(金).....(中)実力テスト [3年]
- 20(火).....体育大会予行練習
- 21(水).....振替休業日 (24日分)
- 24(土).....体育大会準備、(中)弁当の日
- 25(日).....第6回 体育大会
- 26(月).....振替休業日 (25日分)
- 28(水).....(中)生徒会任命式
- 30(金).....(中)県大会推戴式
(中)ふるさと教育 [1年]



